

# 2026年 午年 新春の宴

## 経済4団体新春賀詞交歓会



1月9日、名古屋市内のホテルで、中部経済連合会、愛知県経営者協会、名古屋商工会議所、中部経済同友会の経済4団体による「経済4団体新春賀詞交歓会」が行われた。

会の前に開かれた合同記者会見では、各団体の代表らが新年挨拶として、今年の経済現状や見通し、抱負などを述べた。日本初の女性総理大臣誕生の経済効果への期待。

※編注：スマートスタートアップ＝「スタートアップ」の中で特に賢く、効率的にテクノロジーを使って成長する企業を強調した表現。



鳴尾 正・名古屋商工会議所会頭

高市発言による中国との関係性悪化がなかなか払拭されない現状。これから愛知・名古屋の景気安定実現に向けての打開策。また当地を舞台としたNHKの大河ドラマ「豊臣兄弟！」の放送が開始され歴史的観光名所の盛り上がりが予想され、今秋開催されるアジア・アジアパラリンピック競技大会により世界が注目する地元に及ぼす経済の盛り上がりへの期待などを語った。

鳴尾正・名古屋商工会議所会頭は「本所ではIT導入支援やAI活用の相談、それから先進企業の事例紹介等を通して、DX推進に向けた環境整備や実践支援に一層注視していきたいと考えています。さらには新たなビジネスへの挑戦。イノベーションの装置のため、メッセ名古屋をはじめとしたビジネスマッチングやスマートスタートアップ（※編注）支援などを通じてしっかりと挑戦する中小企業のビジネスチャンス確認を後押しします」と語った。



加藤 博・中部経済同友会代表幹事



勝野 哲・中部経済連合会会長



有馬浩二・愛知県経営者協会会長